

Hoy, en declaraciones a los medios

Muñoz denuncia las “bolsas con miles de euros” que llegaban a la sede del PSOE: “El epicentro de la trama de corrupción es Ferraz”

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP exige explicaciones a Sánchez por la trama de corrupción del PSOE: **“Parece difícil que Sánchez no supiese que su número dos estaba coordinando toda esta trama que afecta al Gobierno y a su partido”**
- “Estamos empezando a conocer el volcado de los móviles de la trama que afecta al Gobierno y al Ministerio de Transportes y vemos que el epicentro está en Ferraz”, afirma. Durante la pandemia, **“la mano derecha de Pedro Sánchez se estaba llevando mordidas y recibía fajos de billetes en bolsas en Ferraz”**, resume
- Subraya que las informaciones están desvelando que **Antiterrorismo “blindaba” los móviles de los implicados en la trama de corrupción del PSOE** y que el propio **Aldama “se coló en el sistema de alertas para saber si se le investigaba”**
- “¿Cómo pudo ser posible? ¿Cómo se le facilitó? ¿A quién estaba protegiendo Aldama? **¿Por qué la Guardia Civil permitió meter a esta persona en el sistema de alertas?**”, se pregunta Muñoz
- Señala que ahora los españoles saben la razón por la que Marlaska cesó al director de la Guardia Civil y fue porque era el que **“filtraba y chivaba a los implicados de la trama”** que estaban siendo investigados: **“El Gobierno lo sabía y lo ha tapado”**
- **Sitúa a Víctor de Aldama como el “elemento que aparece en todas las tramas”** porque está implicado en los casos de Begoña, Globalia, del hermano del presidente del Gobierno, del Ministerio de Transportes, del Ministerio del Interior, de la Guardia Civil y de Delcy Rodríguez y de las maletas: **“Todas las tramas de corrupción tienen de nexo de unión a Aldama y el epicentro de la trama es Ferraz”**
- Reclama a Sánchez y a su entorno dar explicaciones, en lugar de continuar sus amenazas de censura y sus ataques a periodistas y a la

oposición: **“Es inaudito que la única explicación que den sea la mentira y el ataque”**

- Recuerda que esta semana **la Audiencia Provincial de Madrid dijo que la investigación sobre la mujer del presidente del Gobierno no era prospectiva y debía continuar** y que la jueza de Badajoz ha tenido que volver a mandar a la UCO a la Diputación de Badajoz porque no le habían mandado todos los correos solicitados del hermano de Sánchez
- Critica que **la ministra portavoz, Pilar Alegría, utilice la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros para “defender a particulares” que están siendo investigados por corrupción** y mentir sobre lo que dicen los jueces: **“Cuando no le gusta la realidad, se la inventa”**
- “Pilar Alegría llevaba un argumentario escrito y se la pedía que mintiese a todos los españoles en riguroso directo para hacer creer a todos los españoles que no se investiga a la mujer del presidente del Gobierno ni a su hermano”, asevera